



じりじりと焼けつくようだった夏の日差しが少しだけやわらぎ過ぎやすくなってきました。夏の思い出とともに、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたち。今年度も半分が過ぎ、あっという間にもう9月ですね。秋の始まりを子どもたちと感じつつ、9月も楽しく過ごしていきたいと思えます。



### 保育目標

友だちと一緒に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう

### 9月の予定

- ・4日(木) さくら組個人撮影
- ・10日(水) 消火・通報・避難訓練
- ・17日(水) 防犯教室
- ・18日(木) 誕生会
- ・27日(土) 巨勢まつり(さくら組参加)
- ・29日(月) 運動会総練習(未満児)
- ・30日(火) 運動会総練習(以上児)

#### \*スイミング\*

2日(火)、9日(火)、16日(火)  
\*一回分は10月に振替となります

#### \*絵画教室\*

11日(木)、12日(金)  
\*リトミック\*  
8日(月)、26日(金)

9月4日(木)  
もも組  
メロディオン  
(吉原先生指導)

#### \*10月の予定\*

- ・4日(土) 運動会
- ・6日(月) 遠足 リンゴ狩り
- ・10日(金) 敬老会

### ~おねがい~

- ・未使用の雑巾を一枚持って来て下さい。
- ・手拭きタオル、おしぼり、エプロン等黒ずんだり、記名が薄くなったりしていませんか? 確認の上、交換が必要な物は新しい物に変えて下さい。

#### \*つぼみ組\*

はじめてのプール遊びに水遊び、水に触れることが大好きでした! 手で水しぶきを飛ばしたり、桶に入った氷を手で追いかけてみたり水の気持ち良さを感じながら過ごしました。今では、手洗い場も人気です。感触遊びでは手の全体を使って触っていた様子から人差し指だけで押してみる姿へ変わってきています。これも一つの成長ですね♡

はじめての運動会も近づいてきました。今月は身体をたくさん動かして、手足の発達機能を促しながら過ごしていきたいと思えます。

#### \*ぼら組\*

夏はたくさん感触遊びを楽しんだ子どもたち。先月はオクラやナスなどの夏野菜を使ってスタンプで遊びました。初めは恐る恐る触る子どもたちでしたが、絵具をつけてスタンプをしてみると野菜の形がくっきりとでき楽しそうに何度も押ししたり、手に絵具をつけて手形をとったり、様々な楽しみ方をする子ども達でした。今月は運動会に向けて、体をたくさん動かす活動を取り入れたいと思えます。

#### \*ちゅうりっぷ組\*

先月は巧技台やマットを使って運動遊びを楽しみました。マットの上をころころと転がって見たり、梯子を登ったりしてたくさん体を動かす子ども達。初めは恐る恐る足を掛けてゆっくりと梯子を登っていましたが、あっという間にスイスイと登れるようになり「みてみて～」と嬉しそうに保育士に手を振っていました♪また、製作ではアイスクリームを作りました! お部屋に飾ると自分のはどこだろうと保育士に抱っこしてもらいながら探し、見つけ出すと「あ～ん」と食べる真似をして楽しんでいます。今月もまだまだ暑さが続きますが、運動遊びを取り入れ、運動会に向けて体を動かして遊んでいこうと思います。

#### \*すみれ組\*

プールにお祭りなど色々な体験を楽しんだ夏が終わり、最近ではお部屋でダンスを踊ったりコーナー遊びを楽しんだりしています! 「今日は何の歌流す?」「エビカニおどりたい!」などと子どもたちの中でダンスを楽しみにする姿が見られます。また、ルールのある遊びでは今までは負けて悔し涙を流す姿が見られていましたが、最近では負けた際には一生懸命にお友だちを応援する姿など見られるようになり成長を感じます! 運動会に向けて水分補給や体調管理を行いながら練習に取り組んでいこうと思います。

#### \*もも組\*

先月は寒天を使い、感触遊びを楽しみました♪初めに寒天の匂いを嗅いだり、触ったりする子どもたち。「不思議な匂いがする～」「冷たくて気持ちいい!」などと友だちと会話を楽しむ姿が見られました。準備していたスプーンやフォーク、お皿や型抜きを使い、ゼリーやプリンを作って遊んだり、両手でぎゅっと潰したりと、様々な遊び方で楽しむ子どもたちでしたよ。まだまだ、暑い日が続きますが体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思えます。

#### \*さくら組\*

先日のお泊り保育では21人みんな一つの思い出を作ることができました。「川が楽しかったよね!」「みんなで寝たことも楽しかったね!」と思い出を共有しながらさくら組さんの絆も深まったように感じられました。今回の経験を活かしながら、今後の行事も楽しんで参加していきたいと思えます。また、季節のものを使い製作を楽しんだり、だるまさんがころんだや鬼ごっこ等、ルールのある遊びを通して体を動かしたりして遊びながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思えます。

### \*『ウサギの餅つき』は日本だけ?\*

月が綺麗に見える時期です。日本では、月の模様が《ウサギが月で餅つき》をしているように見えると言われますが、他の国では違うように見えるようです。アメリカでは《ワニ・トカゲ》、インドネシアでは《編み物をする女性》、オーストラリアでは《男性の顔》など国によってバラバラなんです。さて、子どもたちはどのように見えるのでしょうか? ご家庭で、ぜひ聞いてみてくださいね



残暑が続きます。子どもたちは運動会に向けて戸外で元気に体を動かして遊びます。朝ごはんをしっかり食べて登園しましょう!